

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rencontré les habitants de Tchalous et de Noshahr - 7 /Oct/ 2009

Sous la pluie battante automnale, les habitants croyants et hospitaliers de Tchalous et de Noshahr, qui s'étaient rassemblés dans le stade sportif des « Martyrs du sept tir » de Tchalous et des rues avoisinantes, ont cristallisé à travers leur accueil chaleureux et enthousiastes du Guide suprême de la Révolution islamique, le beau printemps du lien profond de la nation et du leadership, créant de scènes grandioses et mémorables. Lors de cette rencontre, l'Honorable Ayatollah Khamenei a déclaré la population du Gilân et du Mazandéran, des défenseurs résolus du Front du Juste. « En dépit des investissements colossaux de l'ex-régime et ses démarches pour effacer la religion et l'éthique dans ces deux provinces, la population de ces deux belles et verdoyantes provinces qui ont offert plus de 21 mille martyrs lors de la Révolution, la guerre imposée et dans tous les événements de ces trente dernières années, ont été les pionniers de la défense de l'Islam, de la Révolution et de l'Ordre islamique. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei. En référence aux certaines questions globales du pays et de la Révolution, le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré la clairvoyance un besoin essentiel de la société. La clairvoyance, a-t-il insisté, ne permettra « à la poussière de machination » de dévier personne du chemin droit. Il a rappelé le conseil du Seigneur à Son messager et aux adeptes de Mohammad concernant un mouvement reposant sur la clairvoyance. « La clairvoyance est la boussole d'un mouvement juste dans les conditions sociales ô combien compliquées dans le monde d'aujourd'hui ; de sorte que sans boussole et carte, on pourrait se retrouver subitement cerné par l'ennemi. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la clairvoyance du peuple et la lucidité des jeunes émoussera la lame des ennemis. « Sans clairvoyance, l'homme, même mû par bonne intention, pourrait se perdre et s'engager sur le mauvais chemin. », a-t-il ajouté. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la clairvoyance est totalement nécessaire pour « connaître l'objectif, distinguer la voie juste menant au but, discerner l'ennemi et les obstacles dressés sur le chemin, et trouver les moyens censés surmonter les obstacles. » Il incombe à tout un chacun, a-t-il souligné, d'avoir une juste conception de l'importance primordiale de cette question et de s'équiper de « l'arme de clairvoyance et de connaissance. »

L'intérêt et le respect que manifestent les peuples à l'Ordre islamique, et leur sensibilité envers les questions iraniennes ont été d'autres points que l'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué pour rappeler l'importance du mouvement perspicace au sein du pays. « La présence de 85% de l'électorat à la Présidentielle a réjoui les nations musulmanes, mais lorsque l'ennemi, cherchant à perturber ce mouvement grandiose et cette grande victoire politique, a commencé à faire circuler des rumeurs, à accuser et à semer le trouble dans un coin du pays, les épris de la République islamique se sont inquiétés ; cette réalité traduit la pérennité de l'intérêt manifesté à l'idée de la République islamique au sein du monde de l'Islam, même après trente ans. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, selon qui faire de l'amalgame du juste et du faux et rendre difficile la distinction de la vérité pour les adeptes du juste, était une vieille méthode des détracteurs de l'Islam. Et il a tenu rappeler la mise en garde de l'Emir des croyants à ce propos : « la clairvoyance est le meilleur moyen pour contrer de telles machinations. » « Tout geste qui suscite la colère des ennemis jurés de la nation et de l'Ordre islamique c'est-à-dire l'Arrogance et le

Sionisme, s'avère juste et se trouve sur la voie du juste ; et toute démarche qui les réjouit et sur laquelle ils insistent dans leur campagne médiatique et leur politique, est une voie erronée, fautive et tortueuse. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique en référence à l'un des plus importants critères pour distinguer le juste du faux. « A l'aide de cette indice, la colère et la joie des étrangers en réaction aux événements, on pourra saisir dans de nombreux cas, les erreurs et les compenser. », a-t-il insisté. « République et l'islamité » sont, selon le Guide suprême de la Révolution islamique, les deux piliers de l'Ordre. « La contribution du peuple et sa sensibilité dans la formation de l'Ordre et la mise en place des responsables sont des manifestations de la République », a-t-il expliqué avant d'ajouter : l'autre sens de la République réside dans le fait que les responsables de l'Ordre devront être issus du peuple et rester aux côtés du peuple, que leur conduite rappelle celui du peuple, sans aucune trace de dictature, de l'esprit d'aristocratie ou de négligence du peuple. Respecter les croyances et les valeurs du peuple, ainsi que son honneur, sa personnalité et son identité est une autre dimension de la République, a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, ensuite en référence à l'islamité, a rappelé que les bases de l'Ordre reposaient sur la religion, la Chariaa et la spiritualité. « En République islamique, les différentes dimensions de la République trouvent aussi un appui islamique et spirituel. Tout acte censé assurer le bien-être du peuple dans le monde d'ici-bas et renforcer l'Ordre aura une récompense divine. », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui tenant compte du fait de la conception véritable de la République et à l'islamité de l'Ordre, a fait un exemple inédit de la République islamique après l'Aube de l'Islam. « L'animosité, a-t-il ajouté, des dictateurs et des puissances hégémoniques envers cet Ordre, est une question naturelle. Or, le résultat de trente ans de défi lancé à la République islamique a été le progrès extraordinaire de la nation iranienne qui, grâce à Dieu, se poursuivra encore. »

Plus loin dans ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré la mer et la forêt deux immenses richesses de la nation et deux occasions en or. « Il incombe aux responsables gouvernementaux d'endiguer les abus de la part des personnes cupides qui ne cherchent que leurs propres intérêts et d'agir pour exploiter de la meilleure manière ces deux mannes divines ; et cela de sorte que la pauvreté n'ait plus de sens dans ces régions. », a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique. A ses yeux, respecter les sanctuaires divins, la religion et l'éthique dans l'exploitation de « la mer, de la forêt et des potentiels de la région du nord » s'avère nécessaire. « La réalisation de cette question importante demande la coopération solide et réciproque du gouvernement et du peuple », a réitéré l'Honorable Ayatollah Khamenei.

Au début de cette rencontre, le représentant du Vali-ye faqih dans la province du Mazandéran, l'Ayatollah Tabarsi, a souhaité la bienvenue au Guide suprême de la Révolution islamique, avant de déclarer : la présence grandiose de la population de Tchalous et de Noshahr, sous cette pluie battante, traduit la ferveur de la nation envers le leadership de la Révolution islamique et son lien indissociable avec le leadership.